
國際傑人會中華民國總會 

第 33 屆第 3 次理監事聯席暨分會長會議 

會議紀錄 

一、 時間:113 年 4 月 20日(六)下午 2:30 

二、 地點:新幹線花園酒店(台中市南屯區工業區 18路 29號) 

三、 出席人員: 

前總會長：張正章、傅忠雄、林栢根、徐金蘭。 

理    事：陳孟謙、林秀烜、黃淡水、許清水、郭阿月、周麗秋、王銘志、 

吳美玉、吳昆忠、王宏村、張峰誠、王淑娟、薛英政、黃寶玉、 

賴見忠、吳爵燕、倪邦民、洪翠黛、葉振宗。 

監    事：林四川、林家慶、蘇靜榕、許祐綸、呂其原、陳櫻佩(米琪)、 

高朝杰、陳勇仁、傅念慈、陳進昌。 

分 會 長：王銘志、鄭添祿、蔡鎮陽、林彩蓮、呂其原、莊岳霖、劉琇顔、 

王駿杰、朱芯慧、李庭華、王擴盛、劉敏華、黃寶玉、高柏園、 

邱嘉陞、賴見忠、陳玫伶。 

會務幹部：詹永良、廖博涵、蕭啟滎、陳昌澤、趙宜君、彭金鑾、李明學、 

倪邦民、黃明智、何曜男、徐鋒畯、林永樂、洪翠黛、傅念慈、 

何曜男、周公諾、張峰誠、陳勇仁、郭忠慶、王清耀、劉宏洲。 

分會秘書長：蕭世忠、曾冠皓、蕭惠文、魏文芳、吳爵燕。 

分會財務長：吳美玉、趙宜君、馬美玲、韋宗賢、陳怡寬、陳怡靜、梁嘉生、王

楡汾、周公諾。 

四、 列席人員：陳小寶、王貞云、翁青山、張莉媞、郭信佑。 

五、 主席：陳孟謙 司儀：廖博涵 記錄：黃雅琪 

六、 主席致詞 

陳孟謙總會長： 

很開心今天所有傑人夥伴聚集在新幹線，都是為了傑人會的未來發展，以及

針對第一季的活動做交流與分享。 

一月份總會理監事會、會員大會，到 1/21 全國會務研習營，當天有 215 位

會友來參加，二月份全省各分會分區新春團拜、2024 團隊在 228 舉辦新春共學

會務活動、三月份各分區聯合月例會、3/17 桃竹苗區聯合月例會包含：「會務



報告與會務聯誼」、3/18 傑青晉見副總統、3/30 中一區聯合月例會結合商業展

覽與會務報告、3/30 南區聯合月例會結合海潮音草地音樂會、4/13 中二區舉辦

專題講座和分會趣味競賽，所以三月份是一個很重要的月份。接著四月份有兩場

非常大型的活動，有即將開始的台中市會作文比賽，以及忠孝會書法比賽。傑人

會是一個發揚中華文化與蘊養道德內涵的一個社團，這兩個活動值得各分會一同

參與，接著是母親節、傑青論壇…。緊接著就是全國年會，一連串活動安排與參

與過程，大家一定會感受許多，今天的理監事會有很多活動補助申請與會務參與

心得報告，每次總會理監事會都會安排傑人共學講座，今天邀請吳家德老師，他

是一位在工作與社會服務都充滿熱情，希望透過不同領域讓大家都能得到更多啟

發，感謝大家對傑人會發展付出與努力。 

七、 來賓致詞 

傅忠雄 前總會長： 

對於孟謙總會長這幾個月的領導感到非常敬佩，包括了春節聯誼和聯合月例

會，另一件是孟謙總會長沒有提到的，苗青會經過總會長的努力產生了新的會長，

苗栗會休會一段時間後，最近聽說要復會，這是大事，總會最重要的事就是要不

斷成立新會，希望總會把成立新會當成最重要的工作，也希望每個總會長要立下

目標成立幾個分會，很可惜目前就是分會太少，大家需要一同來努力。目前是沒

有會友名冊，建議未來在每年四月份就要結束繳費，五月份就可以印製會員名錄，

這樣每個會有多少人繳費就很清楚，現在有些分會是上繳人數有少報的狀況，印

會員名錄可以杜絕這個問題，謝謝。 

八、 輔導總會長致詞 

徐金蘭 前總會長(代)： 

卸任十年很久沒坐這個位置，今年在孟謙總會長帶領之下，每位會長都很認

真，我從 FB都可以看到各分會辦了很多的活動，也祝今天會議圓滿成功。 

九、 報告事項 

(一) 副總會長報告 

· 北區 區尚彬副總會長(周公諾特助代)： 

今天代表北區副總會長，副總原本應該要親臨現場，但因他個人在修

博士班，所以今天由我代表，今年他接了港都新聞社的社長，各分會如果

有需要，如活動時間、地點及相關資訊…等，副總都可以免費發佈在他的

電子報，謝謝。 

· 桃竹苗區 林秀烜副總會長： 

桃竹苗區六個分會都有依照他們的工作計畫進行，今年接了副總會長

之職，要將六個分會凝聚一起辦活動是不容易的，二月份新春團拜，三月

份聯合月例會，每個分會做出來的方式不盡相同，大桃園會新春團拜有七

個財神爺，所以在這個活動看到不一樣的凝聚力，三月份的聯合月例會是

新竹縣會呂其原會長規劃辦理，方式很不一樣，結合了歌唱比賽，過程中

有競爭和熱情，總會三長與栢根前總會長也前來蒞臨參與，爾後還有三個

活動，5/4 興中會在青溪公園浴佛孝親活動、5/4 大桃園有一個奉茶浴足
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的活動，在拉拉山有一個迎新營火晚會，4/21 桃園市會舉辦了虎頭山之

戀舉辦春之旅，另外還同時舉辦了單身聯誼，DM 發出之後報名人數就立

刻爆滿了。接下來就是全國年會，在桃竹苗區整個推動之下，每個分會報

名人數超越往年很多，新竹縣會為了激勵會友參加，遊覽車不管遠近都全

程包辦，目前新竹縣會 28 人也是包了一台遊覽車，所以一個會要能盡心

盡力，這要看會長有沒有用心，如同秘書長所說要感動所有會友，這樣你

的會就能夠成功，謝謝。 

· 中一區 黃淡水副總會長： 

大家午安，中一區分會有五個分會，新春團拜以各分會獨立辦理，台

中市會在總會會館，忠孝會在公益路餐廳、中時青舉辦一日遊在日月潭、

仁愛會在銀蘭副總會長的別緻場地、和平會活動非常精采，一區聯合月例

是結合各會友商品聯誼交流，參展攤商有 25 組，與會含總會人員約有

180 幾人，這次活動相當的熱鬧，月例會活動由五位會長主導，各分會都

是分工辦理，大會主席由台中市會承接、布置由忠孝會、報到處是中時青

會、攝影組是仁愛會，我們最重要的午宴由和平會安排，所以各分會各司

其職，以傑人一家親為主軸，當天也是相當熱鬧與成功。接下來四月份活

動以台中市會的全國性作文比賽，報名方式採用網路報名，九月份頒獎活

動。4/28 忠孝會的書法比賽，目前忠孝會已經舉辦了 24 屆，這是傑人會

延續性最久的一個活動，和平會也辦了書籍募捐，目前有 1,468 本的書，

中時青會最近也辦了一個二手環保市集活動，一區的活動相當的精彩與努

力認真，謝謝五位會長。 

· 中二區 許清水副總會長： 

第一，關於 4/13中二區七個分會聯合月例會，在此感謝總會三長、

栢根前總會長，以及三位前總會長的蒞臨，這次與會共 183位，感謝中二

區七個分會會長帶領所有會友寶眷參與，所以這次活動的最後一個項目

「趣味競賽」，比賽內容中用拖鞋擲筊，讓大家在歡樂與笑聲中落幕。 

第二，就是由彰化縣會承辦 6/1和 6/2的全國年會，在此呼籲中一區

和中二區，擔心沒有住宿的第二天會不來參與，所以大同會有規定會友註

冊費自己出，住宿大同會負責，只要報名住宿免費，在此拜託中一區與中

二區的 12個分會，希望你們都能全程參與，也希望這次全國年會能圓滿

成功。 

· 南區 郭阿月副總會長： 

南區三個分會，雖然分會數較少，但今年遍地開花，尤其是高雄市會

鄭會長，大愛會的黃會長以及陽光會的彭會長，每個人都是盡全力完成的

工作任務。3/30 已經順利完成海潮音的音樂會、聯合月例會，以及偏遠地

區的公益回饋，感謝北區區副總主動跟我聯繫，他幫我們把海潮音的新聞

稿與照片宣揚出去。今年接副總會長的角色，希望南區三個分會都能更加

親近一點。3/27 到高師大召開籌備會，高師大的志工團真的很棒，整個流

程在師長主導下雛型都已經出來了，當天籌備會預定 5/8 召開第二次籌備
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會，緊接下來的流程就是要開始招生報名，很感謝林執行長與何執行長，

何執行長也安排 4/22南下拜會高師大師長與志工團團長。 

年會我們不單單只有住宿，還有安排二日遊，感謝陽光會秘書長的安

排。在此向主辦單位報告，三個分會已經預定一輛遊覽車，參與人數達到

50~60 人，感謝分會配合。5/24 邀請大家參加南區傑青論壇，DM 印製好會

寄送到各分會，謝謝大家。 

(二) 秘書長報告 

總會與分會活動請參閱手冊第六頁，活動很重要，有活動才有聯誼，因聯誼

才會彼此聯繫。(4/5~7 雲林縣會台東三日遊、4/6 陽光會嘉義曾文水庫一日遊、

4/7~8 大愛會在屏東縣牡丹鄉召開第 19-4 次理監事聯席會議暨春之旅、4/11~15

高雄市會到韓國海外旅遊、4/13 中二區聯合月例會、4/21 桃園市會虎頭山之旅

的踏青活動、4/21 中時青會在生態公園舉辦月例會-環保市集、4/25 大桃園會的

捐血活動、4/25 台北市會在翠柏表演廳表演歌舞劇、4/26~28 彰化縣會的自強活

動、4/27 大同會在龍華慈惠堂廣場舉辦捐血活動、4/28 中央會在東北野柳旅遊

及月例會、4/28 大桃園會彰化一日遊及月例會、4/28 忠孝會在永安國民小學傑

人盃書法比賽、4/28 南投縣會在餐廳舉辦第 35-2 次會嫂聯誼活動、5/4 大愛會

在小港區舉辦第 19-5 次理監事與月例會暨母親節活動、5/4 大桃園會在高義國小

舉辦母親節奉茶浴足活動、同天 5/4 恩愛農場營火晚會、5/5 南投縣會在小牧口

舉辦母親節慶祝活動...等，詳情請參照第 6頁~第 9頁。) 

(三) 財務長報告 

請參閱會議手冊第 20 頁，總會元月份到三月份收支，收入共 2,457,500 元，

支出共 581,090 元，結餘 1,876,410 元。第 33 屆財務說明，在第 21 頁這裡請各

位詳閱。 

理監事捐金預計是收到 93 萬，目前收到 83 萬。各分會的常年會費繳交目前

收到 591 位會友，共 1,477,500元整，以上報告。 

(四) 各委員會工作報告 

· 彭金鑾獎勵考核委員會主委 

獎考目的都會在群組裡公告，煩請翻到第 22 頁和第 23 頁，這邊都有很詳

細的記載每個分會活動，希望所有分會的理監事與在座的會長，你們最了解自

己會務的運作，如對積分表有疑慮請在休息時間來找我或是總會主任，以上報

告，謝謝。 

· 李明學 會員委員會主委 

感謝大家在 1/21 參與在中興大學舉辦的會務研習營，謝謝五區副總把會

員召集在一起，當天參與人數達到 200 多位，大家應該都非常有收穫，也感謝

擔任各分組的講師，你們編制的教材都很豐富，會友都非常滿意當天的演講，
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感謝蔡鎮陽會長帶領會友參與整天的活動，包括還準備了獎品。問券調查也有

上傳到總會群組，根據大家的需求還會有一個主持人的訓練，時間在 5/18(六)

的翔園文旅舉辦教育訓練，也會在高鐵站設置遊覽車接送，因為這次是精英班，

所以人數會控制在 50~60 位，請各分會篩選後再來報名，課程內容著重在李亞

澍老師，他會從主持人的基本功到實務的 Q&A，重點在於實地演練。5/18 歡迎

各分會的會長與幹部，盡量來報名參加精英營，謝謝。 

· 黃明智 會務發展委員會主委 

上星期總會長帶領我們去拜訪苗栗縣前會長，苗栗縣會前會長答應要重新

復會，接下來我會繼續關心協助，以上報告，謝謝。 

· 何曜男 法制委員會主委 

目前有兩件總會長指示的工作，在這邊跟各位做一個報告，第一，章程的

修改因應人團法修正，會在七月份理監事會提出修改內容;第二，是近日的

4/3 地震，有一位台北市會前會長，他是天王星的主委，會內有發起捐款救助

的行為，因為有勸募，是不是需要依照勸募條例來申請？這涉及到社團內勸募

行為，並不是不特定人或公益活動，所以這個部分不需要向主管機關申請，藉

由這個機會跟各位分享，謝謝。 

· 徐鋒畯 社會服務委員會主委 

首先非常感謝各位在 4/3 賑災捐助，王會長目前人在前來會議的路上。過

程中很感謝何主委的輔助與幫助，才有辦法圓滿完成募款，這是目前近期的工

作項目，謝謝大家。 

· 林永樂 會館委員會主委 

總會館冷氣主機需要更換，第一種舊式冰水主機比較便宜，價格約 30 萬

左右，如使用舊式主機比較不需要動到裝潢，只需要更換主機就好;另一種

YRY 新主機，工程較浩大花費也多 2 倍，但 YRY 有省電效能，在電費上能省下

一半，目前廠商都有報價，等評估後再向大家報告，謝謝各位。 

· 洪綺翎 青年委員會主委(張莉媞代)： 

傑青承辦活動在 4/13 召開籌備會，並會在四月底寄出邀請函至各大專院

校校長室及課後活動組，以上報告，謝謝。 

 

陳孟謙總會長： 

以往都是用傑人會來請全國各大專院校報名，今年教育部答應我們，

用教育部的立場幫我們將傑青獎發函給各大專院校，感謝和平會與青年

主委的努力。 

· 傅念慈 國際事務委員會主委 

四月份時在西雅圖分會跟台中市會結盟，感謝台中市會王銘志會長和西雅

圖左谷蘭會長，今年孟謙總會長引領之下，期待國際事務委員會串起中華民國
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總會與世界總會，大家大手牽小手，讓傑人會精神忠實的傳揚，可以傳遞台灣

到全世界，希望大家一同朝著目標前進。 

陳孟謙總會長： 

4/15 在總會館接見澳洲維多利亞創會長，他特地來拜訪總會與世界

總會及其他分會，彼此交流有助於中華民國總會的經驗傳承。 

資訊主委今天請假，希望各分會的活動都能如期上傳到總會網站和

群組，讓我們可以做總會訊息的統籌，請各分會支持。特別介紹總會長

特別助理「劉宏洲」，劉特助他是臺中縣會很傑出的會長。 

(五) 全國年會進度報告 

彰化縣會 林彩蓮會長： 

請四川監事長向大家解說全國年會進度。 

林四川監事長： 

全國年會我們一直不斷在開籌備會與研究如何進行，首先請節目活動組長為

各位介紹節目活動，與當天辦的活動報告，之後會上傳到網站與幹部群組。 

李庭華組長： 

分兩個區塊，第一個區塊是表演，原本要各分會推派參加表演，我們希望不

只有唱歌更要能載歌載舞，目前接到訊息中時青會和大里會的表演。第二個區塊

是走秀比賽，我們著重在每個分會以電影名稱角色或是經典橋段來走秀，過程可

以有動作或是口白解說，希望有主題曲配樂搭配表演，主題內容請在四月底前給

我們，因為需要時間編排順序，以上如有問題再請提問。 

林四川監事長： 

評分表由總會長評分，當天也有攤商招商，請會刊組長說明。 

葉振宗組長： 

中一區在小班長的家有規劃 25~30 個攤位，一桌二椅加桌巾，全國年會會友

相聚又是全國性的活動，為了促進會友與商機交流，預計有 20個攤位，全部規劃

好會用抽籤方式來決定。 

林四川監事長： 

等籌備會開完後會再群組公告，因 4/22 需要向飯店確認住宿人數，4/22 之

後便無法再受理，請大家配合，謝謝。 

十、討論及決議事項： 

提案(一)請審核 113年度(1~3 月份)收支明細表。 

提案單位：總會/財務處。 

說    明：請參考附件第 20-21頁。 

決    議：照案通過 
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提案(二)請審核第 33 屆 112.11~113.3 月獎考積分表。 

提案單位：總會/獎勵考核委員會。 

說    明：請參考附件第 22-23頁。 

決    議：照案通過 

提案(三)請討論傑人捐血競賽活動案。 

提案單位：總會/活動委員會。 

說    明：為鼓勵各分會踴躍參加七月傑人捐血月，統一舉辦捐血活動，

以擴大活動成效。各分會原本都有舉辦捐血活動，若能全國

連線，統一於七月份集中舉辦，可擴大參與層面，遂由總會

號召，獎勵各分會舉辦。 

辦    法：一、競賽時間：一月一日起迄八月三十一日止。 

二、比賽方式：各會在此期間由捐血中心簽證的捐血總袋數為

比賽標準。每個分會不限定辦理天數與場次，只要在競賽

時間所捐得的血袋總數都可以，計算方式為 7月份*1.5

倍，其餘月份*1 倍。 

三、獎勵辦法：取前五名，各發給獎狀與獎金。第一名新台幣

5,000元，第二名 4,000元，以此類推。 

四、頒獎時間：9月 21日總會會員代表大會頒發獎金。 

五、本活動經費支出：預算為獎金 15,000 元，雜支 5,000 元，

合計 20,000 元。經費由活動委員會活動補助費項目支出，

委由活動委員會統籌辦理。 

決    議：照案通過 

提案(四)請審議「第八屆國際青年創業論壇創創科技挑戰賽」活動經費補助貳萬

元案。 

提案單位：台北市國際傑人會/青年委員會 

說    明：台北市會於 7月 17日假台北文創 6樓辦理「第八屆國際青年

創業論壇創創科技挑戰賽」。按總會年度預算擬補助貳萬元整。

請參考第 24-31 頁。 

決    議：照案通過 

提案(五)請審議「南區傑青論壇」活動經費補助貳萬元案。 

提案單位：高雄市大愛國際傑人會/青年委員會 

說    明：大愛會於 5月 24日假高雄師範大學和平校區舉辦「南區傑青

論壇」，按總會年度預算擬補助貳萬元整。請參考第 32-37 頁。 

決    議：照案通過 
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提案(六)請追認「南區聯合月例會暨海潮音公益音樂會」活動經費補助壹萬元案。 

提案單位：高雄市大愛國際傑人會/活動委員會 

說    明：大愛會主辦「南區聯合月例會暨海潮音公益音樂會」已於 3 月

30日舉辦。請參考第 38-40 頁。 

辦    法：按「總會/分會活動暨經費補助辦法」第 5.1.1條規定及年度

經費預算補助壹萬元整。 

決    議：照案通過 

提案(七)請審議「第十二屆傑人盃作文比賽」活動經費補助壹萬元案。 

提案單位：台中市傑人會/活動委員會 

說    明：台中市會舉辦「第十二屆傑人盃作文比賽」預計於 9月 7日假

臺中市私立新民高級中學藝術中心頒獎，請參考第 41-44 頁。 

辦    法：按總會/分會活動暨經費補助辦法 5.1.2條規定年度經費預算

補助壹萬元整。 

決    議：照案通過 

提案(八)請審議「2024台中市第二十四屆傑人盃書法比賽」活動經費補助壹萬元

案。 

提案單位：台中市忠孝國際傑人會/活動委員會 

說    明：忠孝會於 4月 28日假臺中市立永安國民小學舉辦「2024台中

市第二十四屆傑人盃書法比賽」，請參考第 45-48 頁。 

辦    法：按總會/分會活動暨經費補助辦法 5.1.2條規定年度經費預算

補助壹萬元整。 

決    議：照案通過 

提案(九)請追認「兒童節公益園遊會」活動經費補助伍仟元案。 

提案單位：南投縣國際傑人會/活動委員會 

說    明：南投縣會主辦「兒童節公益園遊會」已於 3月 30 日舉辦。請

參考第 49-51頁。 

辦    法：按「總會/分會活動暨經費補助辦法」第 5.2.2條規定及年度

經費預算補助伍仟元整。 

決    議：照案通過 

提案(十)請審議「國際傑人會母親節奉茶浴足」活動經費補助伍仟元案。 

提案單位：大桃園國際傑人會/活動委員會 

說    明：大桃園會於 5月 4 日假高義國民小學舉辦「國際傑人會母親節

奉茶浴足」活動，請參考第 52-54頁。 
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辦    法：按「總會/分會活動暨經費補助辦法」第 5.2.2條規定及年度

經費預算補助伍仟元整。 

決    議：照案通過 

提案(十一)請審議「2024 年傑人公益高爾夫聯誼賽」活動經費補助伍仟元案 

提案單位：臺中縣傑人會/活動委員會 

說    明：臺中縣會於 6月 12日假台中國際高爾夫俱樂部舉辦「2024 年

傑人公益高爾夫聯誼賽」活動，請參考第 55-58頁。 

辦    法：按「總會/分會活動暨經費補助辦法」第 5.2.2條規定及年度

經費預算補助伍仟元整。 

決    議：照案通過 

十一、監事長致詞 

林四川監事長： 

總會活動有依照計畫在辦理，預算也依照預算在執行，都是沒有問題的。 

提示事項有兩點，第一點，提示會務報告人員，請不要一一稱呼，這樣會

浪費很多時間。第二點，發言時對內沒有所謂的長官，在傑人會裡只有職稱沒

有長官，縣市政府來時才需要以長官稱呼，以上提示，謝謝大家。 

十二、臨時動議： 

新竹縣會 張峰誠理事： 

創立新會是總會長的目標，創業維艱守成不易，希望總會給予多一點經費，

目前人力方面是由輔導母會支援，但人員不足請總會派人來協助，這樣才能讓

新會早點上手。第二個財力部分，總會目前的補助是五萬元，最近基本工資物

價上漲五萬元實在太渺小，希望能撥出 20 萬分三年撥款給新會，以上建議，

謝謝。 

陳孟謙總會長： 

分為人力與財力，財力是補助 20 萬分期三年，開放所有理監事發表意見。 

嘉義縣會 陳玫玲會長： 

總會只有給五萬分會真的很難動起來，別的團體不只給 20 萬，總會要如

何決定我沒有意見，但我覺得應該要提出來。 

中央會 賴見忠會長： 

人和錢很重要，有錢沒人也沒辦法，創會很重要比較其他國際性社團有保

母制度，保母是個榮譽職，如果有新會要創立，總會就需要去看哪個分會願意

出錢和出人的來擔任保母職，經費很重要但在輔導過程中錢會很自然就創造出

來，要總會一次提 20 萬確實有點多，但 20 萬也可以讓保母分擔，他出錢也能

成為榮譽會員，這是我的建議。 



詹永良秘書長： 

我個人認為，不能為了創會而創會，創會需要有預算，一個會要花費多少

錢是需要先編列預算，要靠總會贊助是無法解決問題，總會的經費是由各分會

繳交上來，創會經常會發生很多狀況，會費只有一萬也要創會，一整年的活動

根本無法自給自足，2012 年時林瑞禎前總會長就想要改革，因為物價攀升，一

個會要創立下來需要考慮很多層面，基本會費至少需要兩萬元，少於兩萬元是

很難生存的，光靠補助很有限，還是建議各分會會費要有最低門檻，扶輪社最

低會費是 8~10 萬起跳，有經費辦活動才能壯大分會，這是一個很重要的概念，

所以自力更生是一個很重要的概念。 

陳孟謙總會長： 

分為人力與財力創立新會，在總會本來就有辦法可依循，從根本來解決必

須要當屆團隊對章程研議，今年七月份會提出「成立新會擴展小組」，有組織

才有辦法去運作，組織的頭就是「會務發展委員會」，結合各分區的副總會長

與特助，這就是第一圈執行者;擴大到第二圈，為卸任的副總會長與特助;以當

任副總與特助做為擴展新會最主要核心，再來是總會秘書處、秘書長和財務長

為最內的必要文件協助，這部分會在今年七月份提出，至於章程必須要符合規

定就請法治主委配合。對新會成立懷抱希望，如果試著想分會已經當過前會長，

每年都為分會介紹新會友，由最資深的前會長來宣揚傑人會，這樣的機制也能

提升會友人數。峰誠理事所提的部分，從人從錢的角度符合總會章程，團隊會

再做研議。 

張正章前總會長： 

補助五萬稍微不足，對於成立新會的補助，總會是否可以考慮增加經費，

5.5 萬~6 萬都可以，這是為了鼓勵創立新會的概念，請會務發展小組研議方案，

今天也是因為大家都撥時間來，需要重視大家的寶貴意見。 

陳孟謙總會長： 

總會成立新會辦法裡面有經費補助，所以要回到辦法裡面一併提出來討論，

再來組織運作新會的成立，以上有兩個部份要處理。 

何曜男法制委員會主委： 

有動議有附議就要進行表決，總會長有提出對這個議案的修正，是要針對

這個修正案進行附議，就是與總會長要表達的是一致的，任何開會議案進行到

臨時動議，只要有附議就需要討論，討論有不同的修正案，在程序上成為修正

動議還需要有人附議，如果有人附議就要進到表決狀況。 

林四川監事長： 

這個動議是要修辦法，提案的動議主旨是甚麼？有人附議之後才能請原提

案人說明動議來由，讓各位理事認同，遇到需要表決的狀態，在場理事才能表
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決，以上報告。(提臨時動議案，有理事附議，主席就要針對此案進行討論，

討論過程如有不同意見，才須進行表決（理事）。 

另本案涉及修改章程辦法，實際是不能臨時提案，且臨時提案主旨不明確

（金額）造成討論問題沒有焦點。 

何曜男法制委員會主委： 

臨時動議有附議就要進行討論，是否章程辦法修正委由七月份小組來做一

個辦法修正，再交由理監事討論。 

陳孟謙總會長： 

這交由七月份再來統籌與研議。 

十三、自由發言： 

台北市會 王貞云前會長： 

我是這次 4/3 地震受災戶「天王星大樓」的主委，在這邊替「天王星」住

戶向傑人會所有人表達感謝。我當天 8：14 接到住戶電話得知大樓倒了，直到

隔天中午我才有辦法進入花蓮，大樓有 22 位逃出，當下需要的是關愛，再來

是物資接著是慰問金，慈濟在第一時間發了第一筆的慰問金，我也很感謝台北

市會很相信我，陸陸續續給我一筆資金，針對最需要的住戶先把 5,000 元的慰

問金發下去，到現在還有地下二樓依舊埋在底下，決定是不開挖的，可以說花

蓮真的很慘重，天王星很幸運在第一時間組織很快，各界慰問金都進來了，希

望不只是「天王星」受到關心而已，希望大家繼續關心花蓮，謝謝大家。 

十四、主席結論： 

提案（一），照案通過。 

提案（二），照案通過。 

提案（三），照案通過。 

提案（四），照案通過。 

提案（五），照案通過。 

提案（六），照案通過。 

提案（七），照案通過。 

提案（八），照案通過。 

提案（九），照案通過。 

提案（十），照案通過。 

提案（十一），照案通過。 

十五、唱傑人會歌 

十六、散會(鳴閉會鐘)下午 4：48 


